

INFORME DE ACTIVIDADES MENSUAL Y CERTIFICADO DE CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES AÑO 2025.

Mes	SEPTIEMBRE
I	

Nombre	Flor Maria Sanhueza Ávila
RUT	
Profesión	Técnico Social con mención en bienestar
Departamento	Discapacidad
Programa Social	Apoyo a Personas con Discapacidad 2025.
Período del Contrato	01 de Enero de 2025 al 31 de Diciembre 2025
Función Genérica	Monitor Taller Vivero La Siembra
Función Especifica	Cumplir funciones como Monitor de Taller Terapéutico desarrollar funciones en su ámbito profesional, ejecutando actividades para los beneficiarios del programa.

Actividad es efectuadas en el mes:

Taller de Vida Independiente

Este taller, realizado los días miércoles por la mañana, tiene como objetivo fortalecer habilidades relacionadas con las actividades cotidianas y la preparación para la vida laboral. Durante las sesiones se llevan a cabo actividades prácticas, estas instancias fomentan la autonomía personal y entregaron herramientas útiles para el trabajo, contribuyendo al desarrollo integral de los participantes.

Durante este mes se preparó un área de tierra en el huerto, incorporando sustratos que le otorgaron una consistencia blanda y profunda, adecuada para la plantación de rabanitos.

Otra de las actividades realizadas fue la cosecha de lechugas mediante el método de poda, con el fin de fortalecer la planta. Esta práctica permitió además trabajar la motricidad fina, la concentración y el trabajo consciente, culminando con el posterior consumo de los alimentos.

Se elaboró primera parte de compost aireado, utilizando ramas y troncos delgados de aproximadamente tres metros, junto con hojas provenientes de la misma huerta, de árboles caídos o podados. Esta tarea reforzó la importancia del trabajo en equipo y el aprovechamiento de los recursos naturales.

Asimismo, se continuó con la elaboración de almácigos, fomentando nuevamente la motricidad fina y la concentración. Durante este período se produjeron principalmente almácigos de albahaca, alcachofa, rúcula, espinaca y zapallo tipo calabaza.

Finalmente, se llevó a cabo el desmalezado de la huerta en los sectores necesarios, con el propósito de favorecer el óptimo fortalecimiento de las plantas. Todas estas actividades fueron acompañadas de orientación y guía, de manera que los participantes comprendieran el sentido de cada labor y su utilidad en distintos aspectos de la vida cotidiana, en relación con el cuidado y respeto por la naturaleza.



Taller de Huerta Orgánica Recreativa

Durante el mes de septiembre se realizaron diversas actividades en el huerto, con un enfoque tanto formativo como recreativo. Se llevó a cabo la plantación de betarragas, donde se preparó la tierra otorgándole aireación, soltura y profundidad, mediante un trabajo en equipos cuyo fin fue favorecer el aprendizaje de técnicas de siembra y fortalecer la colaboración entre los participantes.

A raíz de la caída de un árbol, se efectuó una limpieza generalizada del huerto, retirando ramas y clasificándolas como materia prima para compost, con el fin de promover la conciencia ambiental y demostrar cómo transformar una dificultad en un recurso útil. De manera complementaria, se trabajó en el armado y recuperación de los espacios destruidos por la caída, lo que permitió enseñar resiliencia en el trabajo agrícola y motivar a reconstruir áreas afectadas para mantener la producción.

Con ramas de coligue se construyeron trípodes y estructuras para tutores de tomates, actividad que tuvo como fin desarrollar la creatividad en el uso de materiales sustentables, generando además un espacio recreativo e innovador. Por otra parte, se dio mantenimiento a la lombricera, donde los usuarios picaron materia orgánica, la mezclaron con materia seca y revisaron la humedad, con el fin de aprender sobre el ciclo de descomposición y la importancia del compostaje en un entorno práctico y entretenido.

Asimismo, se creó un nuevo espacio de huerto en una zona más húmeda y sombría, que fue hermoseado con árboles nativos y destinado al cultivo de berros, con el fin de fortalecer el vínculo con la naturaleza y comprender la adaptación de cultivos a distintos ecosistemas. En paralelo, se realizó la limpieza y raleo de zanahorias, un trabajo minucioso cuyo fin fue desarrollar habilidades de precisión y cuidado en el manejo de cultivos, obteniendo productos más sanos y grandes.

También se llevaron a cabo labores de poda y fumigación en el huerto de fisalis, con el fin de enseñar técnicas de cuidado y protección de plantas, reforzando la importancia de la mantención agrícola de forma práctica. Finalmente, se promovió la observación de la floración en habas, tabaco y borraja, además del registro de insectos polinizadores, con el fin de fomentar la contemplación de la biodiversidad, ofreciendo un espacio recreativo y formativo al aire libre.

La preparación del taller los días lunes y viernes incluye el mantenimiento de las áreas de trabajo, protegiendo las plantas, poda, asegurando el riego adecuado, y controlando plagas en invernadero y huerto. También se realiza el orden y cuidado de las herramientas, así como la planificación de las actividades de cada taller para asegurar un desarrollo organizado. Todos los meses se realiza.

Reuniones de equipo para la planificación de las actividades a realizar.

Manejo usuaria Berta Cecilia

Durante este mes, al igual que en meses anteriores, se trabajó de forma individual con Berta Cecilia los días jueves por la mañana, enfocándose en reforzar el buen comportamiento en las distintas áreas en las que participa. Se puso especial énfasis en la importancia de obedecer instrucciones, tomar correctamente su medicación y disminuir conductas egocéntricas que puedan afectar a su entorno.

En paralelo, se realizaron diversas actividades en el huerto con fines recreativos y formativos. Entre ellas, el riego general de los cultivos como instancia de relajación, el orden y limpieza de materiales, además del desmalezado y preparación de un nuevo espacio destinado al huerto. Finalmente, se efectuó la cosecha de tierra, la cual será utilizada en la realización de talleres prácticos, reforzando así el aprendizaje en terreno y la conexión con el proceso de cultivo.

Participación en actividad de Fiestas Patrias en Familia, organizada por el Departamento de Discapacidad.



Firma prestador de los servicios	Tul
----------------------------------	-----

El jefe (S) del Departamento de Discapacidad, de la Municipalidad de Las Condes, que firma al pie del presente informe, certifica y acredita fehacientemente que el/la Sr/a. Flor Maria Sanhueza Avila, RUT: dio cabal cumplimiento durante el mes septiembre de 2025, a la función a honorarios para el cual fue contratado de acuerdo al respectivo contrato a honorarios, con cargo al Programa Apoyo a Personas con Discapacidad 2025.

Asimismo, apruebo el presente informe mensual de actividades realizadas para el cumplimiento de la función objeto de su contratación, el que fue revisado en forma exhaustiva por el suscrito, siendo toda la responsabilidad -con carácter de excluyente-, de este supervisor, ya sea que esta se origine en la ejecución de la función conforme al contrato; en la fidelidad del contenido del Informe Mensual del mes de **septiembre** de **2025**; de todos los antecedentes que se acompañan por el servidor a honorarios; así como en la correcta verificación de que el contenido de dicho informe es de completa autoría de la/el Sra./Sr. **Flor Maria Sanhueza Avila**

Nombre jefe (S) de Departamento	Juan Manuel Rivas Sanhueza
Firma y timbre jefe (S) de Departamento	DEPARTAMENTO DE DIRECCION DE DIRECCION DE DIRECCION DE DIRECCION DE DIRECCION TARIO COMUNITARIO COMUNITARIO

V°B° DIRECTORA DE DESARROLLO COMUNITARIO

CAROLINA CONTRERAS BERRIOS

Las Condes, Septiembre 2025

mes de año